
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

SCHWEIZ-FEINDLICHE ÄUSSERUNGEN VON TAREK AL-WAZIR

05.03.2010

Weiter sagte Rentsch:

„Wir finden es unerträglich, wenn Deutsche gegenüber unseren europäischen Nachbarländern so arrogant und despektierlich auftreten. Tarek Al-Wazir hätte die Größe besitzen müssen, sich von seinen verbalen Entgleisungen, mit denen er pauschal ein ganzes Land verunglimpt hat, zu distanzieren. Auch viele hessische Unternehmen haben wichtige Geschäftskontakte in die Schweiz, die durch solche Äußerungen massiv belastet werden.“

Wir werden ihn solange daran erinnern sich zu entschuldigen, bis er merkt, dass das kein Kavaliersdelikt war.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de